お願いいたします

で

学校だよ

l)

令和2年 9月25日発行

新見市立 思誠小学校 Tel(0867) 72 - 0041

細心の注意」と「 安全最優先」

ことを日々心待ちにしていますが 油断はできない状況です 果もあったのかも知れません 雑な心境です。「GO TO より全国的に人の動きがあり しかし、十月になると、新型コロナウイルス感染症流行の シルバーウィークの四連休が終わりました。思っていた 。早く元の日常へ戻ってくれる 、嬉しいような心配なような複 トラベル」キャンペーンの効

教頭

定 置

修

楽しみます 阪神から四国方面に変更し、実施します 遠足』と『修学旅行』があります 余波を受けて変更となった学校行事を予定しています。 の『宿泊研修』は 『の「国立吉備青少年自然の家」に変更して野外活動などを 、十月三日に行う『運動会』、その翌週には『秋季 、島根県の「サン・レイク」から吉備中央 。修学旅行は、行き先を京 。また、五年生対象 そして、刈った稲を麻ひもで 束ねました。 が、十五株三束を刈りました 高校生がていねいに鎌の使い ほとんどの児童が手で稲を刈 方等を教えてくださり、一人 るのは初めてだったのですが

子どもたち一人一人が考え、楽しみ、成長できる舞台を整え 方々のご協力は不可欠です ことが重要だと考えています。それに伴い、保護者や地域の もたちが安心して楽しめる、そして頑張れる環境を準備する 力してしっかりと対策を練り の安全を何より最優先し、学校・各施設・旅行会社などが協 くの事を学ぶ機会のある大切な行事です ご理解とご協力をよろしくお願いいたします て全く不安がないわけではありませんが てやることが大切です。今後、状況によっては行事等の変更 っている多くの大人たちが で保護者の皆様にはご迷惑をおかけするかもしれませんが どの行事も子どもたちがずっと楽しみにしており 。日頃から子どもを支えてくださ 、今できる精一杯の準備をして 、慎重に実行することで、子ど 、まずは子どもたち 。実施するにあたっ 、また多 がら一生懸命に稲刈りをする ことができました

ちの安全最優先で教育活動を行ってまいりたいと思います。 -ルス感染症拡大予防に細心の注意を払いながら、子どもた 、思誠小学校全職員が一丸となって、新型コロナウ 、保護者や地域の皆様のご支援・ご協力をよろしく 思います けて登下校をしてほしいと 歩道を渡る練習をしました をよく確認して全員が横断 手をぴんとのばして、左右 を教えていただきました。 これからも安全に気を付



んから不審者対策として「いかのおすし 葉を教えていただきました。「行かない!」「乗らな ありました。 い!」など大きな声できっぱりと断る練習をしまし 最初に、新見警察署スクールサポーターの野村さ 」の合い言

ら正しい横断歩道の渡り方)新見警察署の方か 上杉和美)

(金) (土) (金) (木) (木)

23959

10月の下校時刻変更予定は次の通りです 斉

(宮長康典

子どもたちは、汗を流しな

15 保護 16 11 保護 0 下 0 下 0 下 校 一 校 一 校 0と04と 斉斉



定 () \mathcal{O}

生活日煙

上四日保「女王に刻をうけて王四しよう」					
日	曜	行事	日	曜	行 事
2	金	運動会準備	19	月	委員会
3	土	運動会	21	水	陸上運動記録会(6年)
4	\Box	運動会予備日	23	金	安全の日
5	月	振替休業日			宿泊研修(5年)
6	火	弁当の日(振替休業日予備日)	24	土	宿泊研修(5年)
7	水	全校朝会	26	月	5年生振替休業日
9	金	遠足(1~5年)修学旅行(6年)	27	火	ベルマークの日 学校・学年だより配付
10	土	修学旅行(6年)	29	木	参観日・引渡訓練
12	月	安全の日 6年生振替休業日			パトロール隊意見交換会
		学校集金口座振替日	30	金	芸術鑑賞会
13	火	ベルマークの日			委員会
15	木	3 校時授業 11:40—斉下校			

※10月から帰宅時刻が、17:30となります。

運動会準備 運動会 遠足(1~5年) 3校時授業 参観日・引渡訓練



どもたちの思いが天に届いた

は絶対にしたい!」という子

田植え交流ができず、「

一稲刈り

り交流を行いました。今年は

校生物生産科の二年生と稲刈

九月九日 稲刈

、五年生が新見高

ij

交流

学

習

ラウンドゴルフ協会の方々と一緒に

を行いました。

子どもたちは

、グループの友達やグ

|ライトを使った紙芝居、おすすめ

本の紹介をしていただきました

館の方々と「グラウンドゴルフ教室」 ルフ協会、社会福祉協議会、新見公民

九月一日に四年生は

、グラウンドゴ

グラウンドゴルフ教室

楽しくプレーすることができ、充実し

た時間になりました

で

てのお話に子どもたちは興味津々

普段見ることがない小道具を使っ

新型コロナウイルスの影響で

のでしょう。絶好の稲刈り日

和となりました。

そして、いよいよ稲刈り

たちにとって新鮮だったようです。 地域の方々とのふれあいは より充実した 域 と思います っていきた しながら 今後も 乗本陽子) 、子ども

育活動を行 の力をお借 す

さらに読書に親 ほしいと思 きるようにして にすることがで しみ、心を豊か れていました。 これを機会に

有平沙織



出張おは なし

し会を行いました ただき、一〜三年生に向けておはな 図書館ボランティアの方に来てい 大型絵本の読み聞かせ 、ブラック